

平成 27 年 12 月 7 日（月曜）長崎新聞

受け口の矯正

二つ目は、反対のかみ合わせになるよう誘導して、乳歯を調整することです。完全に乳歯の反対咬合を治療することはできませんが、永久前歯に生え替わる小学校低学年から始まる本格的な矯正治療の手助けとなります。

三つ目は、永久前歯の生え替わりを待つて治療を開始する方法です。症例によつては乳歯が反対咬合でも、永久歯では正常なかみ合わせになることもあります。

とも呼ばれる反対咬合。下の歯が上の歯より前に出ているかみ合わせの状態を言います。乳歯列の時の治療には大きく分けて三つの方法・考え方があります。

一つ目は、小さなプラスチックでできた、取り外し可能な装置を口腔（こうくう）内に装着して、積極的に反対咬合を治療する方法です。治療効果が上がれば乳歯列時に反対咬合を改善することができます。しかし、症例が適応ではなかつたり、患者さんが装置を嫌がつて「に入れなかつたりすると改善されません。

二つ目は、反対のかみ合わせになるように誘導して

歯と口の健康に関する質問を受け付けます。県歯科医師会の先生方が回答します（直接本人に回答はしません）。症状などを分かりやすくまとめて、住所、氏名、年齢、職業、電話番号を明記し、〒850-21860-1、長崎市茂里町3の1、長崎新聞社生活文化部「お口の相談室」係に送つてください。県歯科医師会のホームページは「8020ながさき」で検索できますので参考してください。

しかし、遅は外科的処置を前提として経過を見ていつたりする場合があります。

治療の開始時期としては、全ての歯が永久歯に生え替わった中学生ごろでは遅いようです。一般的に永久前歯が生え始める小学校低学年が一番多いですが、乳歯列完成（3歳）以降から開始する場合もあります。

いずれにしろ、どの治療方法を採用するか、かかりつけの歯科医師と良く相談してください。セカンドオピニオンを求めて、矯正治療を行つて他の歯科医院を受診するのも良い方法だと思います。

お
の

す。本格的な治療は永久前歯に生え替わる小学校低学年からでも十分なケースも多いようです。

乳歯そろつてから開始も